



Maitre de conférences - campagne 2025

L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes.

L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.

⇒ www.univ-grenoble-alpes.fr et <https://emploi.univ-grenoble-alpes.fr>

Profil court : Droit des affaires, de la propriété intellectuelle et du numérique

Mots clés : Droit des affaires

Section CNU : 01

Article de recrutement : art. 26-1 (MCF)

Date de prise de poste : 01/09/2025

Localisation : Grenoble



Job profile: Business, Intellectual Property and Digital Law

Euraxess research field: private law / Business Law

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

Pour la composante :

Mme Marie-Lyne Croix, cheffe de département CJ

marie-lyne.croix@univ-grenoble-alpes.fr

06.14.76.00.74

Pour le laboratoire :

Contact CRJ : M. Romain Tinière

romain.tiniere@univ-grenoble-alpes.fr

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt marqué pour l'enseignement et une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA. En outre, il est important qu'ils se reconnaissent dans les valeurs de l'UGA, en particulier l'ouverture sur le monde, l'éthique et l'intégrité scientifique, l'intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités, notamment environnementales et sociales.
- L'affectation du candidat étant [l'IUT2 de Grenoble](#), il est également attendu une connaissance des débouchés métiers des formations.

Expected skills:

- Applicants must show a strong interest in teaching as well as a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard. They must identify with UGA's values, that is, being open to the world, emphasising ethics and scientific integrity, showing an interest in teamwork and being committed to the community. They should also have a sense of responsibility, in particular with regards to environmental and social issues.
- The successful candidate will be assigned to [Grenoble IUT2](#), as a result, knowledge of the professional training opportunities is also expected.

Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée devra posséder des compétences en droit des affaires (droit commercial, droit des sociétés – droit de la responsabilité civile extracontractuelle - Fonctionnement et gestion des associations) pour intervenir dans ce domaine au sein du département Carrières juridiques de l'IUT2 de Grenoble.
- Elle devra également démontrer son intérêt et expérience pour les pratiques pédagogiques différenciées : apprentissage en mode projet, apprentissage par le jeu, classe inversée ...). Elle suivra des étudiants sur leur terrain de stage ou d'alternance.
- La personne recrutée devra démontrer une vision large et transversale des enseignements dispensés en Bachelor Universitaire de Technologie, une aptitude à s'intégrer et à collaborer activement au sein de l'équipe pédagogique, en particulier dans la perspective de la mise en place et la participation aux situations d'apprentissage et d'évaluation. Une connaissance des métiers visés par les formations du département est appréciée.

Il est attendu de la personne recrutée une capacité et un intérêt à prendre à court ou moyen terme des responsabilités pédagogiques ou d'encadrement (selon l'expérience) au sein du département. Elle participera au développement des relations partenariales avec les experts-métiers de la profession. Plus précisément les attentes portent sur :

- la responsabilité des parcours en alternance
- le suivi des stagiaires et d'alternants de BUT.

Teaching profile:






- The successful candidate must have skills in business law (commercial law, company law - extra-contractual civil liability law - operation and management of associations) to work in this field in the Legal Careers department of Grenoble IUT2.
- The successful candidate will need to demonstrate interest and experience in differentiated teaching practices (e.g., project-based learning, learning through games, flipped classes, etc.). They will follow students on their internship and sandwich course.
- The successful candidate will need to demonstrate a broad, cross-disciplinary vision of the teaching provided in the Bachelor of Technology (BUT) program, and an ability to integrate and collaborate actively within the teaching team, particularly with the goal of setting up and participating in learning and assessment situations (SAÉs). Knowledge of the professions targeted by the department's training courses is appreciated.

It is expected that they have the ability to and would be interested in taking on teaching or management responsibilities (depending on experience) within the department in the short or medium term. They will participate in the development of partnership relationships with professional experts in the profession. More specifically, the expectations relate to:


- responsibility for sandwich course programs,
- monitoring trainees in BUT 2 and sandwich course students in BUT 3.

<p>Descriptif Recherche :</p> <p>Le profil demandé est axé sur le droit des affaires avec une compétence en propriété intellectuelle et une appétence spécifique pour le numérique.</p> <p>Il est également attendu de la personne recrutée qu'elle s'investisse dans des recherches collectives, qu'elle réponde à des appels à projets et effectue ses recherches en lien avec d'autres disciplines et/ou avec l'international.</p>	<p>Research profile:</p> <p>The profile sought is focused on business law, with expertise in intellectual property and a specific interest in digital technology.</p> <p>The successful candidate must also develop collective research, respond to calls for projects and raise funding and carry out research in connection with other disciplines and international teams.</p>
<p>Informations à destination des candidats et candidates :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur. ➤ Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984). 	<p>Information for candidates:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages applicants with disabilities to apply for teaching and research positions. ➤ Senior lecturers and professors are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?

 <p>Environnement scientifique exceptionnel</p> <ul style="list-style-type: none"> • Excellence des unités de recherche • Incubateur de talents • Équipements scientifiques • Soutien financier aux projets de recherche et formation • Soutien en ingénierie et gestion de projet • Soutien pour l'international 	 <p>Avantages sociaux</p> <ul style="list-style-type: none"> • Aide périscolaire • Chèques vacances, restauration, aide au transport, CESU • CAESUG 	 <p>Concilier vie personnelle et professionnelle</p> <ul style="list-style-type: none"> • Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité) 	 <p>Accompagnement</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mobilité • Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière 	 <p>Campus dynamique</p> <ul style="list-style-type: none"> • Installations sportives • Activités culturelles et artistiques • Cadre de travail exceptionnel • Accessibilité facilitée
--	--	---	--	--

Comment candidater ?

<p>Candidature GALAXIE https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/candidats.html</p>	<p>Avant le 20/03/2025 à 16h00 (heure de Paris)  Dates hors session synchronisée</p>	<p>Comités de sélection : entre le 10 avril et le 22 mai 2025</p>
--	--	--